

## Kapolres Solok Kota Pimpin Sertijab dan Sambut Personel Baru

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID](http://KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 12:24



**SOLOK KOTA** - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, memimpin serah terima jabatan beberapa Pejabat Utama (PJU) di lingkungan Polres Setempat, Senin, 11 Desember 2023.

Adapun jabatan yang diserahkan adalah Kasat Lantas yang sebelumnya dijabat oleh IPTU Rina Aryanti, S.Tr.K, digantikan oleh AKP Riwal Maulidinata, S.Tr.K, S.IK, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Lantas Polres Pesisir Selatan.

Selanjutnya, Kapolsek Kota Solok Kopol Sugianto, SH, MH, mendapatkan promosi jabatan sebagai Kabaglog Polres Solok. Sementara jabatan yang ditinggalkan Kopol Sugianto digantikan oleh AKP Milson. Kapolsek Sungai Lasi AKP Nafris juga bergeser ke Polres tetangga, Polres Solok tepatnya Polsek Kubung menggantikan IPTU Andri Perkasa sebagai Kapolsek. Adapun pengganti

AK'P Nafris adalah IPTU Afrizal,SH, yang sebelumnya menjabat sebagai KBO Satresnarkoba Polres Solok. Kemudian, IPDA Dedi Indriadi yang sebelumnya bertugas di Sat Intelkam Polres Solok Kota juga hijrah ke Polres Solok.

Selain itu, dalam mutasi periode ini, Polres Solok Kota juga mendapat tambahan kekuatan personel baik Perwira maupun Bintara, yaitu, IPDA Fran dan IPDA Hendra yang merupakan lulusan SIP (Sekolah Inspektur Polisi).

Kemudian, personel lulusan Bintara yang masuk ke Polres Solok Kota setidaknya ada 9 orang yaitu, Bripda M Ainur Ridho, Bripda M Raihan, Bripda Habib Prata, Bripda Ryanda Valensky, Bripda Afdal Dinilhaq, Bripda Saddam, Bripda Bayu Sukma, Bripda Ravy Alvian, dan Bripda Satria Salim.

Salam sambutan dan arahnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menyampaikan ungkapan terima kasih kepada para pejabat yang lama Kopol Sugianto, AKP Nafris, IPTU Rina Aryanti serta IPDA Dedi Indriadi, atas dedikasi dan kinerja terbaiknya dalam melaksanakan tugas dan pengabdian di Polres Solok Kota sesuai dengan jabatan yang diembankan selama bertugas di Polres setempat.

Kepada pejabat yang baru dilantik serta anggota yang masuk dan bergabung di Polres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadlan mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung.

“Terima kasih kepada pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan untuk memajukan satuan dan wilayah masing-masing. Kepada pejabat dan personel yang baru, selamat bergabung dengan keluarga besar Polres Solok Kota, semoga dapat segera menyesuaikan diri dengan tugas dan lingkungan yang baru ini,” ungkap Kapolres AKBP Ahmad Fadlan.